

PEDA

LES BALLES SENSORIELLES

DÉFINITION:

Comme leur nom l'indique, les balles sensorielles sont intéressantes pour stimuler et développer la sensorialité de l'enfant. Elles se distinguent donc des balles et ballon de motricité. Il en existe de différentes tailles, couleurs, textures, densité, poids... Et elles sont propices à la manipulation. Certaines balles sont tactiles; le plus souvent en plastique avec des aspérités plus ou moins prononcées. Elles stimulent le toucher et permettent de découvrir différentes textures.









